



## **Infoblatt**

## Boule-Bahn am Festplatz und "A Platzerl am Mühlbach"

Auf Wunsch des Arbeitskreis ü-60 und mehreren allershausener Bürgern hat die Gemeinde im Herbst 2018 eine Boule-Bahn im Bereich des Festplatzgeländes in der Kienberger Straße realisiert! Die im Sommer 2019, die aufgestellten Sitzgelegenheiten und der Austausch des vorhandenen Tisches machen den Platz nun zu einem, barrierefreien, Ort zum Verweilen und Zusammenkommen, in unserer Ortsmitte!

Unser Boule Platz hat die Maße 4 x 15 m und einen 4 Schichtigen Aufbau, der sich aus verschiedenen Körnungen zusammensetzt und speziell auf das Boule Spiel abgestimmt ist! Die Baukosten Lagen bei ca. 7.500 € brutto für den Boule-Platz inklusive Mobiliar.

Mit der Eröffnung durch ersten Bürgermeister Rupert Popp am 01.10.2019 11:00 Uhr steht dann der Einweihung durch den AK Ü60 am 03.10.2019 von 14 bis 17 Uhr nichts mehr im Wege! Hier können dann endlich die Allershausener Bürger bei Kaffee, Kuchen und Musik die ersten Kugeln "schieben".





Lageplan Boule-Bahn und "Platzerl am Mühlbach"

Foto der, frisch fertig gestellten, Boule-Bahn mit Mobiliar

Außerdem war es dem AK Ü60 ein Anliegen den Mühlbach ebenfalls Barrierefrei erlebbar zu machen. Mit dem "Platzerl am Mühlbach", einer Pflasterfläche, die den Barrierefreien Blick auf den Mühlbach und das verweilen an einem schattigen Ort ermöglicht, soll im Norden der Boule-Bahn ein weiterer Ort geschaffen werden der Alt und Jung zusammenbringen kann! Durch die spezielle Bank mit Klappbarer Lehne ist die Sitzrichtung frei wählbar um sich dem Geschehen am Festplatz oder am Mühlbach mit zu erleben.



Bank "Kronach" (Systembild)

Die Lieferung der Bank wurde für die 40 KW angekündigt wir hoffen zur Einweihung auch das "Platzerl am Mühlbach" schon fertiggestellt präsentieren zu können! Die Baukosten werden sich hier auf ca. 11.500 € brutto inklusive Mobiliar belaufen.